



LOISIRS

Roanne



Agglo



# UN NOUVEAU DÉPART POUR LE TRAIN DE LA LOIRE

Publié le 26 avril 2024 ⌚ Lecture 21 sec

## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

## Outils



Avec 10 000 visiteurs par an, le Train de la Loire est le premier site touristique de l'Agglo. Le 1er mai, il effectuera son premier départ de la saison estivale 2024. Embarquez, en famille ou entre amis, à bord de l'un des quatre wagons pour une balade de 3,2 km entre les belvédères de Commelle et de Magneux. Attention ! Date limite d'embarquement le 29 septembre.

Horaires, tarifs et réservations sur [www.roannaistourisme.com](http://www.roannaistourisme.com) - [www.traindelaloire.fr](http://www.traindelaloire.fr)

SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

